

Mardi 28 décembre 2010

# Magasin et voiture incendiés, où en est la politique que nous a promis le Maire d'Argenteuil ?

**Les Argenteuillais du val d'Argent Nord ont eu la stupeur de voir le Franprix incendié la semaine dernière.**

**Ce matin mardi 28 décembre, les pompiers sont à nouveau sur place, pour une nouvelle dégradation.**

Ces actes délictueux font suite à une razzia organisée par une vingtaine de personnes début décembre, puis une seconde quelques jours plus tard, incendie de la voiture du Directeur du centre...

Outre que ces graves événements privent les habitants du Val Nord d'un commerce très utile, cela révèle l'insécurité dans laquelle pourtant possède beaucoup d'atouts.

Les incidents très graves concernant ce commerce se multiplient. Sans liens entre eux ?

**Où sont donc les "médiateurs" du quartier embauchés par la Mairie à grand renfort de publicité ? Et d'abord, qui sont ils et quels sont les effets du Plan pour la sécurité qui a donné lieu à tant de publicité dans les journaux municipaux ?**

**Puisque depuis près de 3 ans M. Doucet et son équipe sont à l'oeuvre, jugeons sur pièce.**

Si nous avons approuvé les mesures tendant à renforcer la sécurité lorsqu'elles ont été soumises au Conseil municipal, nous sommes d'ailleurs par des associations de prévention travaillant sur le quartier.

Ayant le sens des responsabilités, il nous est forcément difficile de prendre position puisque la Municipalité se refuse à transmettra concertation avec les habitants. Il ne partage aucune décision avec les élus de l'opposition, voire même avec ceux de la majorité qui ne Les réunions du CLSPD (Conseil local pour la sécurité et la prévention de la délinquance) rarissimes, formalisées à l'extrême et permettent plus les échanges entre les différents responsables et acteurs de la sécurité. Quant aux réunions des comités de proximité qui décourage progressivement toutes les bonnes volontés.

il serait excessif de rendre la Municipalité seule responsable de ce qui se passe, mais on s'est tellement habitué à entendre le Maire annoncer ce qui se passe dans la ville, nous annoncer à grand renfort de discours et publications qu'ils allaient eux (et eux seuls) tout arrange voeux, pour montrer qu'ils savaient ce qu'il fallait faire et que leurs prédécesseurs étaient des incapables.

Le Maire demande un renfort des effectifs de police, tandis qu'un élu de la majorité va jusqu'à affirmer en conseil municipal que la police Alors on est tout de même en droit de leur demander quelques explications, et surtout des actes.

Mais n'en doutons pas, tout le monde sera responsables. Sauf eux, bien entendu.

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

---

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)